



Salon De La Construction Et De L'Industrie En Paca

*Communiqué de presse MIDI MAT*

18 octobre 2023

**MIDI MAT : UN NOUVEAU SALON POUR LA CONSTRUCTION ET L'INDUSTRIE EN RÉGION PACA**

C'est un nouvel événement organisé par JDL GROUPE, qui se déroulera en région PACA, les 15 & 16 février 2024 au centre des congrès de Mandelieu-La-Napoule ! Ce nouveau salon, rassemblera les acteurs majeurs de la construction et de l'industrie. Un rendez-vous très attendu pour tous les professionnels du secteur qui utilisent des matériels de BTP, de manutention ou de transport dans cette région.

Midi Mat permettra aux visiteurs de s'informer sur les dernières tendances et innovations dans ce domaine. Professionnel de la construction, industriel, architecte, ingénieur, charpentier, pépiniériste, gestionnaire de parc pour les collectivités ..., le salon Midi Mat est l'endroit idéal pour découvrir les dernières nouveautés et échanger avec des experts du domaine.

Avec plus de 150 exposants et 12000 visiteurs attendus, ce nouvel événement offre l'opportunité de rencontrer les principaux acteurs du secteur, de découvrir de nouveaux fournisseurs ou de partenaires commerciaux, mais aussi il sera source d'inspiration pour tous les futurs projets le matériel, les produits et services liés à la construction et à l'industrie. Sans oublier, les dernières nouveautés en terme d'énergies.

Le site web [www.midi-mat.com](http://www.midi-mat.com) permet d'obtenir toutes les informations sur ce salon. Plus d'infos sur : <https://midi-mat.com>